

Mensaje de Navidad de D. Pedro Antonio Sánchez, presidente de la Región de Murcia

Palacio de San Esteban, Murcia. 24-12-2015

Buenas noches.

Quiero daros las gracias por dejar que me asome a vuestros hogares en estas fechas repletas de hermosos sentimientos de afecto, paz y alegría.

Lo hago con la emoción y el orgullo que supone poder felicitaros, por primera vez, la Navidad y el Año Nuevo como presidente de la Región de Murcia.

Es, por ello, un mensaje muy especial, y quiero comenzar recordando la figura de nuestros mayores, en especial los que ya no pueden valerse por sí mismos y necesitan la ayuda y la solidaridad de sus familias, pero sobre todo, de las administraciones públicas. Estamos obligados a devolverles un poco de lo mucho que nos han dado, con gran esfuerzo, a lo largo de toda su vida.

Comenzamos a dejar atrás los años más complejos y difíciles que ha padecido nuestro país. La dureza y la duración de la crisis económica ha hecho mella en cientos

de familias murcianas que han perdido su trabajo y, algunos de ellos, hasta su casa. No hace falta que sea Navidad para que os tenga presente. Sois la primera preocupación de mi Gobierno.

El año que termina nos deja una buena noticia: 18.000 murcianos han encontrado empleo. El objetivo para el próximo año será que 20.000 personas más encuentren también trabajo digno en la Región de Murcia. Y aún así no será suficiente. La meta es lograr que al final de esta legislatura haya 600.000 personas ocupadas en la Región.

El pasado domingo, los españoles hemos elegido a nuestros representantes en las Cortes Generales. Los españoles, como hicimos los murcianos en las elecciones autonómicas del pasado mes de mayo, exigen a sus representantes, de una manera alta y clara, un Gobierno estable, que anteponga el interés común a cualquier estrategia partidista. Un Gobierno forjado en el diálogo, la honestidad, la colaboración y el entendimiento.

Los españoles quieren que, con nuestras decisiones, convirtamos sus inquietudes en acuerdos. Que sumemos entre todos, pese a las legítimas discrepancias ideológicas.

La Región de Murcia va a colaborar con lealtad en esa tarea, porque todo lo bueno que ocurra a España como país será, sin ninguna duda, bueno para nuestra tierra.

Es tiempo de altura de miras. En la Región de Murcia lo hemos hecho y, en apenas seis meses que llevamos de legislatura, hemos logrado poner en marcha importantes proyectos y reivindicaciones de la sociedad murciana. Hemos bajado los impuestos, hemos conseguido más y mejor financiación del Estado para llevar a cabo políticas sociales. Hemos garantizado también la llegada de agua en mejores condiciones para nuestros agricultores, y hemos puesto en marcha infraestructuras que nos van a permitir seguir creciendo, como la Alta Velocidad ferroviaria, la Variante de Camarillas o la recuperación de la Bahía de Portmán.

Las crisis nunca son buenas, nadie las quiere; pero cuando un gobernante -un servidor público- se encuentra con ellas, está obligado a gestionarlas con responsabilidad, no repetir errores y, sobre todo, hacer reformas para transformar las carencias en oportunidades.

Hoy, que tengo la ocasión de estar a vuestro lado en unos días en los que conviven sin problema la tradición y las nuevas costumbres, quiero pedirlos que sigamos todos juntos remando a favor de la Región de Murcia.

Los hombres y mujeres de esta tierra hemos protagonizado innumerables historias de superación, aún en los peores momentos. Pero siempre hay un día siguiente que puede ser un poco mejor que el anterior. Y no os estoy hablando de algo que os sea ajeno, porque vosotros mismos y vuestras familias habéis sido los protagonistas de estas historias de superación.

Sabemos muy bien qué Región de Murcia queremos conseguir, para nuestros hijos y nietos. Un referente para el resto de España: una Región avanzada, moderna, comprometida, con futuro.

Hay que seguir cambiando muchas cosas, y lo vamos a hacer juntos, porque sólo así lograremos los objetivos que los murcianos queremos alcanzar. Para lograrlo, contamos con la Constitución, una herramienta que, durante más de 30 años, ha demostrado ser útil a la hora de garantizar la libertad, la igualdad, la solidaridad entre españoles; y que debemos protegerla ante cualquier amenaza.

En unas pocas horas, las familias católicas nos dispondremos, como cada año, a celebrar que Jesús ha nacido en Belén. Un nacimiento que nos trajo un mensaje de paz, esperanza y amor. El Gobierno que represento, mi familia y yo os deseamos FELIZ NAVIDAD.

Y a todos los murcianos, con independencia de vuestras creencias, os deseo de corazón que 2016 sea un año repleto de felicidad y esperanza.

Con esfuerzo, unidad, compromiso, lograremos, juntos, un futuro mejor para todos. Vuestros sueños son nuestros sueños. Feliz Navidad.